

Connaissez-vous le réconfort de son amour ?



Derek Prince



Sonder les Écritures

“

**Quand je contemple les cieux,
ouvrage de tes mains, la lune et les
étoiles que tu as créées : qu'est-ce**

que l'homme, pour que tu te souviennes de lui ? Et le fils de l'homme, pour que tu prennes garde à lui ?

Psaume 8.3-4

Lorsque nous contemplons l'immensité de l'univers et que nous constatons que notre monde n'est qu'un grain de poussière parmi les millions de galaxies, nous nous sentons vraiment petits, insignifiants, faibles et impuissants.

Pourtant, ces magnifiques versets nous révèlent que Dieu ne mesure rien par rapport à sa taille ou sa dimension. Et selon sa propre échelle de valeurs, nous, ses créatures humaines, avons une grande valeur.

Jésus lui-même a dit qu'une âme humaine a bien plus de valeur aux yeux de Dieu que l'univers entier. N'est-ce pas là une parole d'encouragement et de réconfort ? Nous ne sommes pas réduits à une petite tache dans l'espace. De différentes manières, nous sommes le principal objet de son intérêt et de sa sollicitude. Nous l'intéressons. Il nous aime. Il connaît nos faiblesses et notre fragilité, mais il n'a aucun mépris pour nous. Il ne nous rejette pas.

Il a réservé une place particulière à l'homme, sa création, dans son univers, et vous pouvez trouver cette place si vous cherchez Dieu. Ainsi, vous pourrez connaître le réconfort de son amour.

Derek Prince

Ecouter la voix de Dieu

Le créateur de l'univers désire être en relation avec nous ! Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut nous dire.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Il vous aime et peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, comme j'ai du mal à croire que j'ai une place privilégiée parmi toutes les choses grandioses que tu as créées. Je veux te connaître et m'attacher à toi de plus en plus chaque jour !"

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Remerciez-le de tout votre cœur pour son immense amour pour vous. Bénissez-le pour toutes les merveilles de sa création et pour la place privilégiée qu'il vous y accorde gracieusement, à vous, son fils bien-aimé, sa fille bien-aimée !

Agir aujourd'hui

Quand vous avez l'impression que vous êtes insignifiant, inutile, invisible..., lisez et relisez les paroles d'amour contenues dans la Bible, et soyez renouvelé. Puis, à votre tour, encouragez et réconfortez ceux que vous côtoyez et qui doutent aussi de l'amour de Dieu pour eux.

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Seigneur, je suis émerveillé par tout ce que tu as créé et plus encore par ton immense amour pour moi ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



819 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com